

*Diagnosticateur de Covid-19
100% cubain. «Un autre exploit
de la science cubaine» Miguel
Díaz-Canel*

Image not found or type unknown



UMELISA, nom commercial du diagnosticateur de Covid-19 100% cubain, sera intégré aux protocoles de santé de notre pays dès qu'il passera des tests exhaustifs d'efficacité.

La Havane, 6 juillet, (RHC)- Le Centre d'Immuno-essais de La Havane vient de mettre au point un kit diagnostique du Covid-19 qui identifie en quatre heures seulement la présence du coronavirus SARS-Cov-2.

«Un autre exploit de la science cubaine, a tweeté le président cubain, Miguel Díaz-Canel»

UMELISA, tel est le nom commercial du diagnostiqueur de Covid-19 100% cubain, sera intégré aux protocoles de santé de notre pays dès qu'il passera des tests exhaustifs d'efficacité.

Les 644 premiers kits du produit biotechnologique attendent la certification du CECMED, le Centre pour le Contrôle des Médicaments, des Équipements et des Dispositifs médicaux, pour être remis à l'entreprise cubaine chargée de la commercialisation et de la distribution de médicaments, ENCOMED.

Selon Irina Valdivia, directrice adjointe du développement et de la production de diagnostics de l'institution scientifique, 826 kits devraient être livrés le 8 juillet, et d'ici le 15 juillet, plus de 1 600.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/262992-diagnostiqueur-de-covid-19-100-cubain-un-autre-exploit-de-la-science-cubaine-miguel-diaz-canel>



Radio Habana Cuba